

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Delgado al Parlamento Abierto

Trascendió que los organizadores del Parlamento Abierto rumbo a la reforma electoral, extendieron una cordial invitación a Mario Delgado, dirigente de Morena, por la puesta en escena de todo lo que no se debe hacer en una elección. Fue muy didáctico.

De todas las tropelías hay audios y videos que ayudarán a entender que es eso del acarreo, la compra de votos, embarazo de urnas y, ya para especialistas, el debate político a madrazo limpio, patadas voladoras, desgredadero, lanzamiento de sillas, destrucción de instalaciones y, claro, la extorsión a los adultos mayores usando como arma los programas sociales.

Se explora la posibilidad de hacer un documental para difundirlo en secundarias y prepas para alertar a los adolescentes de que si ven a alguno de los implicados se alejen de inmediato y se lo cuenten a quien más confianza le tengan. Ya está lista la narrativa que se usará en la mañana: Algunas travesuras, es cierto, pero relevante. Los conservadores quieren empañar nuestro alarde de civilidad y democracia.

Monreal, deslinda a tiempo

El senador Ricardo Monreal dio un paso al lado, No quiso ser parte del desbarajuste morenista. Viendo como salieron las cosas, aquellos que excluyeron le hicieron un invaluable servicio.

Mientras las otras corcholatas se regodean en el lodazal, Monreal alertó en tiempo y forma sobre los vicios de origen, dado que los que quieren apañarse del partido excluyeron a fundadores y a militantes

a los que consideran enemigos. **Monreal hizo la denuncia y continuó en lo suyo. Lo que sigue es la lluvia de demandas de anulación del proceso que mantendrá ocupados a los magistrados del**

Tribunal Electoral que tienen mucha tela de dónde cortar.

¿Las heridas abiertas el pasado fin de semana se podrán cicatrizar antes del 2024?

La prueba del SNTE

El SNTE también está a prueba. Intentará responder la pregunta de si hay limpieza electoral y piso parejo para los que participen en la renovación de sus dirigencias en los estados

A decir del actual secretario general, Alfonso Cepeda, en el sindicato de maestros ya no hay cabida para intereses políticos particulares.

Los resultados en la elección de los nuevos líderes seccionales reflejan con nitidez la voluntad de las bases expresada sin cortapisas en las urnas.

La idea, lo dice Cepeda, es mandar a la comunidad el mensaje de que el sindicato no es propiedad de nadie, sino que es de todos sus agremiados

Beneficios de la cooperación

La cooperación bilateral es vital para la efectividad del combate al tráfico internacional de drogas.

A ningún país demerita recibir o proporcionar ayuda para contener a los narcos. Al contrario, aceptar la cooperación es mostrar voluntad política para solucionar un problema que no compete a un solo país.

Ahí está el ejemplo del mayor decomiso de cocaína en la historia de la CDMX. Fue más de una tonelada y media de cocaína en un operativo de la policía capitalina que comanda Omar García Harfuch.

Que el departamento de Seguridad Nacional de EU haya contribuido con información de inteligencia es lo menos que se puede hacer porque parte importante de esa droga tenía como destino

final California.

El caso de la DEA y la Marina para recapturar a Rafael Caro es otro buen ejemplo.

No se trata que un país le ordene a otro. Se trata de aprovechar herramientas tecnológicas y conjugarlas con la capacidad operativa mostrada en estos casos por la policía capitalina y por la Marina, Armada de México.

